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NOTA DE ESCLARECIMENTOS 

O presente livro é uma obra coletiva oriunda de
uma equipe de estudos e desenvolvimento de
mensageiros de comunicações entre o plano

material e espiritual. A equipe é composta por
colaboradores aprendizes de ambos os planos,
material e espiritual, tendo sido este trabalho
um desenvolvimento conjunto da equipe. Não

houve nenhuma seleção ou restrição das
mensagens recebidas, sendo que cada

mensagem é apresentada tal como recebida,
com as limitações inerentes ao aprendizado da

equipe e suas dificuldades e aprendizado no
decorrer do trabalho. 



Os conteúdos das mensagens são livres e
representam as manifestações dos comunicantes

espirituais e sujeitos aos processos de aprendizado de
transmissão e de recepção da equipe de ambos os
planos, podendo ter erros de contexto ou outros

diversos, mas o objetivo foi atingido em permitir que
ambos os planos possam trocar experiências e

agregar orientações de ordem moral e de valores
espirituais e materiais. Que o nosso aprendizado
possa ser compartilhado com todos e possamos
ampliar nossa visão para além de nossa limitada

capacidade de visão material.



DEDICATÓRIA PARA DOIS PLANOS 
 

Dedicamos esta coletânea de mensagens para Deus,
Jesus e Maria por serem estes os exemplos maiores
de amor para todos. Com gratidão eterna para todos

os trabalhadores que possibilitaram este trabalho que
se desenvolveu com aprendizes de boa vontade em
ambos os planos. Que tudo seja útil para ambos os

lados, sendo que para os do lado espiritual tenham a
certeza que todo o aprendizado é válido, ainda mais
quando compartilhado. Ao plano material temos a

esperança que as mensagens sejam uma luz no
desenvolvimento de cada um, dando a certeza que a

vida segue em dois planos e devemos compartilhar as
informações e os sentimentos para diminuir as dores

e auxiliar cada passo do caminho para a evolução



Introdução

Queridos amigos em Cristo, 

Nossas vidas são repletas de medos e incertezas e
buscamos o caminho perfeito que nos dê menos dor e

mais amor. A ausência de dor não corresponde ao
amor ou a alegria do dia a dia. Nossos valores na

matéria são diversos dos valores da alma eterna. Não
permitamos nos perder em vida com valores que nada

agregam ao nosso ser eterno. Estas simples
mensagens são um mapa do tesouro que cada um

pode usar para tentar mais próximo de Deus chegar
ao desencarnar. O Cristo nos ensina faz mais de dois
mil anos e não conseguimos ainda aprender, assim

não temos nenhuma pretensão de superação, mas de
ser úteis para quem foi e quem fica.

A possibilidade de transmitir as mensagens é uma
conquista para quem foi e um alento para quem fica.



Que leiam com os olhos de quem vê e avaliem as
atitudes íntimas com os sentimentos, sem

julgamentos, só aprendizado diante das orientações,
fruto das dores e dos amores de quem passou e

aprendeu o real valor da vida. 
Atibaia, 08 de setembro de 2023.

Orientadores da Equipe de Aprendizes do Bem



Atibaia,19 de setembro de 2023. 

 Para Equipe Aprendizes do Bem,
 Aos coordenadores, orientadores e trabalhadores. 

De ambos os lados.
 Este momento se realiza o resultado de um

planejamento árduo e que por muitas vezes foi adiado
por não ter como implementar a sua

operacionalização. Certo que o Cristo nos dá ânimo
para seguir na busca de realizar todos os objetivos
que se dão em seu nome e em busca de auxiliar o

próximo com sinceridade de sentimentos. 
Temos aqui o dever de compartilhar as expectativas
que por muito tempo nos preparamos para sua
realização.

Cada qual tem sua efetiva participação e
responsabilidade na confecção desta obra que nos

ajudará esclarecer a dor de muitos.



Ao escrever se transfere a culpa e se alivia a dor, pois
muito se acredita poder ajudar com as experiências
transferidas para o mundo físico. Tanto se desejou
este trabalho inédito para que a edificação do método
de alívio da dor pela expressão de sentimentos
pudesse ser realizado. Estamos tendo ótimos
resultados reparadores aos nossos irmãos que
buscam o alívio de seus sentimentos mais difíceis.
Manter isto em seus corpos espirituais tem gerado
uma demanda de tempo muito grande. A expressão de
sentimentos pela escrita equivale na matéria ao
desenvolvimento da arteterapia onde se expressa pela
pintura os sentimentos. Não se trata de mera
comunicação entre os dois planos, mas de um
tratamento individual onde os seres espirituais se
unem aos seres materiais por meio de suas
manifestações e aliviam suas mais reprimidas
tensões de perda e de incomunicabilidade das ideias
vividas no “post morten” e na matéria “sui generis” do
espírito recém chegado.



Esclarecemos que o trabalho é uma terapia para
ambos os lados onde se desenvolve o ser cada vez
mais íntimo dos deveres e das sensações que se

busca aliviar deste plano. A terapia está sendo
desenvolvida e ampliada em razão dos ótimos

resultados decorrentes do que foi feito por este
projeto piloto de todos. Aprender como cada criatura

irá reagir é uma surpresa para todos e nos
surpreendeu que neste momento tudo tenha
resultado em adiantamento de cada um dos

participantes do projeto. A terapia teve resultados
avassaladores em relação aos tratamentos

anteriormente realizados, galgando o interesse em
cada um de estudar e se desenvolver para poder,

quando for transmitir suas ideias, tenha condições de
o fazer cada vez melhor.

Assim, concluímos a primeira fase deste estudo
com muita satisfação com os resultados obtidos e

seguimos cada vez mais desenvolvendo os
trabalhos para auxiliar e aliviar a dor do próximo.

Agradecemos muito e sigam na jornada de
engrandecimento espiritual que já iniciaram. 



Obrigado 

Por irmãos que muito lhes querem bem.



INICIANDO A CAMINHADA 
 1- Mensagem recebida em 20/11/2022 

 Sabemos que passamos por momentos conflitantes
em todas as áreas da sociedade terrena. Por nossa
sensibilidade, sentimos energias que não gostaríamos
de sentir. Contudo, só o Bem permanecerá, a
turbulência passará. Vós que tendes entendimento a
vós é pedido vibrações de amor e paz para auxílio da
Espiritualidade Maior, para condução dos destinos da
humanidade. Não esquecer que cada um de nós está
protegido e amparado. Não se deixem cair em medo,
negatividade. Enxerguem a beleza da lua, do sol, das
estrelas. Jamais estão desamparados. Que a Mãe
Santíssima e seu filho Jesus velam por todos. … mas
também muito, muito amparo Muitas bençãos Muita
paz



2- Mensagem recebida 06/11/2022
 Filhos amados, sê bem-vindos à nova fase de nossos
trabalhos. Contamos agora com a colaboração de
novos companheiros que nos trazem novas
oportunidades de trabalho, ao mesmo tempo em que
nos fornecem auxílio precioso para a ampliação do
vasto atendimento que ainda nos cabe, tudo em seu
devido tempo. Óbvio que esse novo patamar só foi
atingido em função da seriedade, carinho, assiduidade
e respeito com que vocês têm se dedicado à seara do
Mestre. Sem dúvidas que as
dificuldades/interferências aumentam na mesma
proporção dos sucessos, mas, mais uma vez,
queremos lembrá-los q nosso apoio e proteção a
vocês aumenta em proporção exponencial. Basta que
se conectem a nós, sempre que perceberem as
perturbações que de fato virão. Sê fortes. Atendam
aos compromissos que fizeram antes de reencarnar
que, de nossa parte, continuamos a seu lado.
Prossigamos. 
 Graça a Deus Eleonora



3- Mensagem recebida em 20/11/2022 
  Amados filhos, que o Amor do Cristo esteja sempre
vivo em seus corações. A paz q falta nos lares nossos
e de nossos protegidos advém, como bem sabem, da

carência da prática dos ensinamentos de Jesus. A vós
não é exatamente possível escusarem-se com a falta
de conhecimento, mas para a maioria dos lares que

clamam por nossa ajuda é exatamente o caso. A
insistência por expenderem tempo com futilidades e
noticiário escandaloso lhes subtrai o precioso tempo
q deveriam empregar em sua própria instrução para

alcançar a elevação. Por isso, muitos são
catapultados aos limites de suas próprias criações

mentais, para que, acuados, procurem ajuda inclusive
nessa Casa de Amor. Sua missão, portanto, é

continuar a pregar, explicar, esclarecer, usando
palavras, livros, mas, acima de tudo, exemplo.

Sigamos juntos nessa tarefa de luz. As bênçãos de
Jesus nos envolvem constantemente. 

 Mergulhem nela. 
 Eleonora



4-Mensagem recebida em 18/12/2022 

Irmãos em Cristo Todos estamos juntos nesta seara
para conquistar um objetivo comum, sermos
melhores do que somos e todos juntos caminhando de
mãos dadas galgar um sentimento mais puro em
nossos corações. O criador nos dá ferramentas e nós
somos os artífices das obras do Alto. Criarmos
dificuldades do desenvolvimento deste mister é criar
obstáculo para o próprio Cristo. Todos temos o dever
de agir com nossos meios para viabilizar o percurso
que devemos transcorrer. Somos todos responsáveis e
beneficiários de uma obra inacabada. Amar não basta
para edificar o amor de Cristo. Devemos dar condições
para que este amor seja desenvolvido no coração de
cada um de nós. Amar sem desejar amar. Amar que
seja forma do Divino e como tal criar e ampliar
formas e horizontes que não conhecemos. O sentir
amor é algo muito distante deste orbe que tem
resquícios de sentimentos perto do amor do Pai. Não
se deixe freiar nesta busca, pois muito ainda temos
para caminhar para encontrar o verdadeiro sentido do
amor Divino. Tudo ocorre dentro das designações do
Alto.



Desenvolver é aprender e ser algo que ainda não
somos e juntos vamos ser melhores. Como conseguir
caminhar para frente senão seguimos os
ensinamentos? 

Devemos sempre, sempre nos pautar pelo que Jesus
nos exemplificou. 

Este amor é construção sólida e perene. 

Não desistir jamais desta luta, que é por muitas das
vezes inóspita caminhada, solitária escalada, mas
infinito sentimento que nos dominará para sempre em
nossas vidas eternas.



5-Mensagem recebida em 12/01/2023 

 Queridos amigos em Cristo, 
Sentir o desejo de alterar a ordem estabelecida é
natural aos seres humanos desde o início dos
tempos. 
O principal desejo de mudança deve ser dentro de
nossos corações. 
O amor é sentimento puro e definitivo que se aloja em
nossos sentimentos mais íntimos e converte o ódio
em pureza. 
De nada vale sofrer pelo plano não conquistado pois a
vida é algo para ser experimentada e superação é a
palavra de ordem. 
 De nada serve criar revolta e expectativas de um
mundo melhor se nós sequer conseguimos nos
melhorar internamente. A mudança vem de dentro
para fora e não inversamente. Acalmem seus
corações, extraiam o aprendizado necessário para seu
refazimento moral. Definir o certo e errado, o bem e o
mal não é tarefa que lhes incumbe.



Vivam a vida que Deus lhes deu e possam acolher os
outros na semeadura do bem. 

Criar expectativas vans é sofrer duplamente sendo
que o plano divino é o que prepondera sempre.

 O livre arbítrio designa caminhos distintos, mas o
local de chegada é sempre o mesmo. Permitamo-nos
trafegar em todos os caminhos com a melhor das
condições morais e por todos façamos as melhores
escolhas em prol de nós mesmos e do próximo. 

Criar vida além da vida que vemos é sentimento único
que nos dá a capacidade de aprender ainda mais. 

A vida que criamos é algo dentro de nós que nos
fortalece nos momentos mais difíceis. Confia no Pai
teu Criador e saiba que nada é em vão. Amar é algo
que nos é possível e evitar o antagonismo e o ódio é
um dever do bom cristão. Não se decepcione com os
desígnios ignorados, efetivamente Deus sabe o que
faz.



Com amor e sabedoria tudo passa e sairemos do
caminho com a missão cumprida de aprendizado e
sensação do dever cumprido.

Fiquem na paz do Senhor.



6-Mensagem recebida em 22/01/2023 

Sim, meus filhos, Amor! É somente com o amor farto,
generoso, desinteressado, que quebraremos correntes
centenárias, forjadas pelo ódio e mantidas pelo
orgulho! Isso porque o verdadeiro Amor não enxerga
mesquinharias, defeitos passageiros, autoenganos
criados para encobrir a própria falta de força de
vontade para mudar. O Amor incomensurável do
Cristo deve ser nosso parâmetro porquanto, se ele
nunca deixou de enxergar nossas deficiências, ele
soube alavancar a cura com o uso da conscientização
pelo instrumento do Amor. 
Portanto, o exercício da caridade pelo não julgamento
e real desejo de ajudar, retribuindo o muito que já
recebemos em oportunidades anteriores, é o requisito
essencial para o exercício de nossas tarefas na seara
de Jesus, em especial em trabalhos como os de hoje.
Sigamos com esse fundamento em nosso coração.



Ainda há uma quantidade imensa de irmãos a socorrer
e que só conseguiremos resgatar com o nosso amor. 
Deus nos ampara e protege 
Eleonora



7-Mensagem recebida em 22/01/2023 
 Salve Jesus, nosso Mestre, com as bençãos de Deus
nosso Pai! Trabalhamos na segurança de vocês, que,
com sua seriedade, conseguiram amealhar equipe
composta por diversas entidades para vossa proteção,
para que o trabalho possa ser realizado. Todavia os
embates são muitos e reais, e além de estarmos
atuando em situações fortemente estruturadas, há
ainda a psicosfera do momento mundial atual. Assim,
aqui estou para relembrá-los que nada e mágico.
Estas próximas semanas se mostrarão
especialmente desafiadoras e viemos alertá-los para
redobrarem sua vigilância, não só para sua proteção
pessoal, como também porque, para manter as suas
cortinas protetoras necessitamos de seu pensamento
firme e profundamente conectado ao Criador. Não
esmoreçam, não temam. Justamente para poder
melhor ampara-los é que foi permitido fazer esse
alerta. Deus é por nós sempre. A luz sempre vence.
Cacique Juruá



8-Mensagem recebida em 29/01/2023 

 A matemática da vida Certa manhã um fato estranho
aconteceu na vida de seu Antônio, ele acordou e viu a
vida de outra forma, parece que tudo se modificou,
passou a sentir a vida mais leve, bons odores como o
cheiro do café da manhã, lembrou do perfume da loção
de barba que o pai dele usava todo dia, sentiu ainda
aquela alegria de poder correr e pular, o que não
ocorria fazia muito tempo. Percebeu o leite que estava
fervendo cair da panela como sempre aconteceu
quando era criança e repetiu a frase que a mãe
sempre dizia quando caia o leite “parece que estava
esperando eu olhar para o lado para ferver” e sentiu
saudades e alegria. Notou ainda que as obrigações que
tinha eram diferentes, não havia mais o peso da vida
em suas costas, não estava cansado e parecia estar
começando a vida novamente, parece que o peso das
tristezas e decepções tinha se esvaído. O amor por
simplesmente estar vivo parece que ressurgiu e a
solidão que vivia acabou.



O Sr. Antônio começou fazer uma conta de sua vida e
buscou desenvolver uma fórmula matemática com o
resultado da soma de experiências. Qual operação
aritmética faremos para saber o resultado de nossa
vida depende de nossos sentimentos e de como
vivemos a vida. 
Nos momentos de alegria podemos somar, nos de
tristeza subtrair, mas o valor de um depende da forma
que conseguimos aprender com as situações. Quanto
vale a alegria de ter um filho, e a tristeza de perder
um filho? Qual tem mais valor de aprendizado com as
qualidades que julgamos mais importantes para a
vida? Quando ganhamos dinheiro ou quando perdemos,
quando aprendemos a andar ou quando deixamos de
andar. Será que a sensação do Sr. Antônio quando
sentia a perfume da loção de barba do pai logo cedo é
mais importante do que a do perfume caro que pode
dar para ele quando já na velhice? Os valores
dependem de cada momento, pois em cada um somos
pessoas diferentes.



O Sr. Antônio acordou e lembrou-se do que conseguiu
somar em sua vida e percebeu que os resultados
negativos das dores não lhe retiram nenhum bom
sentimento ao contrário tanto os bons momentos
quanto ruins lhe agregaram um volume considerável
de experiência e descobriu que a conta estava sendo
feita errada, bastava somar sempre, as experiências
boas e ruins todas vieram agregar e, sabendo aplicar
corretamente a matemática da vida podemos ter um
resultado muito expressivo no final e iniciar o retorno
de onde partimos com uma fortuna de valores que
nunca se perderá por estar dentro de nosso ser para
sempre.



9-Mensagem recebida em 02/02/2023 

Queridos Irmãos em Cristo, Desejar realizar a
caminhada não significa dar início para a jornada.
Cada passo reflete um momento na vida do ser e como
tal deve ser pensado. 
 O indivíduo crê sempre que está no caminho certo e
segue no caminho. Errar é apenas o momento aonde
não se chega onde esperava chegar, mas, as estradas
criam seus rumos e não depende de quem caminha. 
 O destino é consequência certa de estar caminhando,
mas, o objetivo muitas vezes é diverso. 
 Criar o caminho mais fácil ou difícil depende de quem
está caminhando e dos rumos que deseja fazer. 
Assim podemos ter rumos diferentes, melhores ou
piores, mais rápidos ou lentos, fáceis ou difíceis.
Depende do caminho teremos uma experiência, todas
são válidas, até para saber aquele caminho que não
devemos seguir, pois nos faz sofrer. 



O Cristo nos ensinou que o melhor caminho é o amor
e o amar é um caminho longo e difícil. 
Não se ama por desejar, se ama por sentir e para
sentir devemos aprender a reconhecer os nossos
sentimentos próprios. 
Confundir desejos, paixões com amor é um erro. Amor
é pureza de sentir muito. 
 Não nos esqueçamos de que o caminho é longo, mas,
a chegada é certa no local de destino. 
Tenham a certeza que tudo e todos trabalham para a
chegada segura e sem problemas, mas se problemas
tiverem haverá sempre quem estará ao lado para dar
auxílio. 
Confiem na providência Divina sempre e que a dor
nunca permanecerá mais do que o necessário para
ajustar ao caminho certo. 
De um irmão que vos ama muito, sempre.



10-Mensagem recebida em 29/01/2023 

 Queridos Irmãos em Cristo, 
Desejar e realizar são situações completamente
diversas. 
O amor exige dedicação e abnegação com redução do
amor próprio em direção ao do semelhante. Como
realizamos diversas atividades corriqueiras e
simultâneas não nos apercebemos como o amor
solidifica nossas almas e edifica caminhos antes
nunca percorridos. 
Quando paramos de agir em causa própria nosso
sentimento se expande e cria asas para alçar vôos
ainda nunca alcançados. 
Não temam por amar sem restrições no coração,
ensinar o amor depende de aprender este sentimento
e, tudo que devemos depende de muita, mas muita
prática. 



A prática do amor sincero não encontra limites e se
por muito amar às vezes sermos taxados de falsos,
mentirosos, sínicos não devemos nos abalar, pois este
é o momento que estamos chegando mais próximos
do amor sentido e nos afastando do amor falado.
Estabelecer diferenças entre sentir e falar é
premente. Nunca deixemos de acreditar que a força do
amor prevalece acima de tudo e desta forma consegue
romper qualquer barreira. Basta sentir o amor e nós
conseguiremos transformar as almas endurecidas no
egoísmo em companheiros de caminhada na busca de
Jesus, nosso irmão e exemplo de vida material.
Estamos sempre juntos e jamais estão sós nesta
jornada, vamos dar as mãos e não cairemos no
caminho da incompreensão e da dor sem sentido de
regeneração. Deus nosso pai quer que logo
cheguemos ao encontro de esferas superiores onde a
nossa capacidade de amar e ser amados supera a
nossa incapacidade. Agradecemos todo o trabalho
desenvolvido por nos permitir aproximar nossos
sonhos em realidade. 
De seu irmão em Cristo



11-Mensagem recebida em 07/03/2023 

Queridos Irmãos em Cristo, 

Estabelecer as premissas do futuro é algo que Deus
nos oportuniza em situações edificantes e em
situações de dificuldade visto que o motor que gera a
energia depende de seu combustível. 

Não podemos olvidarmos que sempre nos
movimentamos nos momentos de desconforto. 

Criar situações que lhe sejam favoráveis ao infinito e
tornar-lhes cada vez peça mais essencial no
funcionamento das máquinas de Deus é utilizar os
ensinamentos do Cristo para seu desenvolvimento. 

Amar por amar, criar por criar não é o objetivo. 
 A melhoria constante do espírito e seu burilamento é
o que se busca por meio de todas as lições ensinadas
durante a vida terrestre. 





A melhoria constante do espírito e seu burilamento é
o que se busca por meio de todas as lições ensinadas
durante a vida terrestre. Conquanto ainda existam
grandes dificuldades de entendimento a vida se
incumbe de ensinar-lhes todos os percalços que se
devem evitar. Por toda a vida Deus se incumbe de
criar e segue amando todos. O estabelecimento de
amor fraterno entre os seres é algo que ainda é
território distante, mas é algo que devemos sempre
seguir nesta rota. 
 Os caminheiros nunca se devem levar pelo caminho
mais fácil para buscar abreviar as dificuldades da
viagem, pois são estas dificuldades que lhes serve de
treino para nos momentos do porvir sejam todos
exitosos no cumprimento de suas tarefas. Fugir não é
possível, pois as criaturas divinas que somos temos
algumas situações que nos são inexpugnáveis e
devem ser superadas para viabilizar a totalidade dos
compromissos assumidos.



Na seara do Cristo a plantação é árdua e não se
permita estabelecer novos rumos não definidos pelas
lições do Cristo. A vaidade de atuação espúria em
detrimento do próximo não coaduna com nenhuma
das condutas do Cristo e por esta razão não é
abarcada como uma ferramenta e será sempre
expurgada de nosso orbe. A atividade de amor é pura e
como tal deve ser realizada e não se culpem os que de
amor no peito fazem seu trabalho com dignidade e
respeito pois todos sentem a real dedicação deste
amor em cada pétala desta flor que é realizada. Muito
amparo é proporcionado para todos que trabalham
neste desenvolvimento ao amor fraterno. Nunca
olvides do amor do Senhor que sempre está do teu
lado. A tristeza é fator de inibição destes trabalhos,
mas é passageira e partirá assim que tudo se
encontrar nos prumos da real edificação celeste.
Diante das dificuldades sinta ainda que o amor divino
se encontra ainda mais próximo e como tal e como tal
não permite que nenhum fato ocorra sem sua
permissão. 



Cristo nos ensinou sempre amar e não devemos de
sua correção de ensinamento. Porquanto duvideis de
seus caminhos é natural perdurar por entender ser
este caminho semelhante ao que desejas, mas
efetivamente a ignorância proporciona visão sem
rumo certo e gera possibilidades não concordantes
com o destino sendo necessário por muitas das vezes
criar novos meios de desenvolvimento e ampliar a
estrada. Não criemos caminhos não aproveitáveis
para todos. Amor é o caminho do Senhor e se ainda
não o conseguimos sigamos os exemplos do Senhor
que muito nos deixou de lições para nosso
burilamento. Premissas falsas nos levam para
conclusões errada, cuidado e se fortaleçam nas
eficazes e incontroversas lições deixadas.
Agradecemos sempre ao trabalhador que lapida a
pedra, mas não se esqueçam daquele que a buscou na
lama para seu trabalho de burilamento e
desenvolvimento. Todos somos filhos de Deus e
seguimos em algumas das páginas das lições do
Cristo e seus ensinamentos. Sigam em função de seus
sentimentos mais puros e jamais olvidem de que Deus
tudo vê e tudo cuida. Com amor em Cristo.


